

Friedrichshafen

23.12.2015

Häfler Drachen- und Gleitschirmfliegerclub blickt auf Rekorde zurück

Bei der Weihnachtsfeier in Oberteuringen hat der Drachen- und Gleitschirmfliegerclub Friedrichshafen erfolgreiche Sportler geehrt

Im Rahmen der Weihnachtsfeier im Gasthof Die Post in Oberteuringen ehrte der Drachen- und Gleitschirmfliegerclub Friedrichshafen (DGF-FN) erfolgreiche Sportler, wie es in einer Mitteilung des Vereins heißt. Der Club konnte, was seine sportlichen Aktivitäten betraf, einige Rekorde in der vergangenen Saison 2015 aufstellen.

Der Vorsitzende, Josef W. Hausknecht, gab einen kurzen Rückblick auf die vergangene Saison. So wurden von den Aktiven über 20 675 Streckenkilometer in 1367 Flugstunden erflogen, was eine Steigerung um 97 Prozent gegenüber dem Vorjahr mit 693 Flugstunden bedeutet. Dieses Jahr ist es auch zwei Piloten geglückt, sogenannte FAI-Dreiecke mit mehr als 200 Kilometern zu fliegen, was in der Vereinsgeschichte ein Novum ist.

Der Friedrichshafener Verein hat in den letzten Jahren eine leichte Verjüngung und Zunahme der Mitgliederzahl erfahren und ist derzeit auf 60 Personen angestiegen. Um zentraler präsent zu sein, werden die regelmäßigen Treffen, die sogenannten Fliegerhocks, 2016 im Stadionrestaurant in Friedrichshafen stattfinden. Die Termine sind auf der Homepage des Vereins veröffentlicht.

Für das neue Jahr gibt es konkrete Pläne, die Sportart der Bevölkerung im Einzugsbereich der Stadt näherzubringen. Bereits am 16. Januar wird es im Bodenseecenter die Möglichkeit geben, sich über die Sportart informieren zu können.

Besonders stolz ist der Verein auf die sportlichen Erfolge der Mitglieder. Manuel Bauer holte den zweiten Platz auf der Deutschen Gleitschirmmeisterschaft in der

offenen Klasse. In der Vereinswertung erflogen Jochen Fiessinger, Alexander Kepp und Manuel Bauer den 11. Platz unter 185 Vereinen. Bei der Vereinswertung im Streckenfliegen belegte den ersten Platz Jochen Fiessinger, den zweiten Platz Alexander Kepp und den dritten Platz Ulf Eiberle. Auch national ist der DGF-FN mit hervorragenden Sportlern in den unterschiedlichen Klassen vertreten. Standard-Klasse: Alexander Kepp – Platz 13 von 2065 Piloten; Sport-Klasse: Ulf Eiberle – Platz 24 von 911 Piloten; Performance-Klasse: Jochen Fiessinger – Platz 11 von 308 Piloten. In der neuen Saison fliegen drei Piloten in der Deutschen Gleitschirmliga wieder um den Meistertitel mit.

Informationen im Internet:

www.dgf-fn.de